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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

orthophonistes
Question écrite n° 97378

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur la situation
des étudiants en orthophonie. Il semblerait qu'il existe sur le territoire des différences de prises en charge des
frais occasionnés lors de leur période de stage. Aussi il la prie de bien vouloir lui indiquer les intentions du
Gouvernement pour remédier à cette situation et améliorer les conditions des stages des étudiants
orthophonistes.
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